
Beschluss: 
 
Vorgeschlagen ist seitens der CDU-Ratsfraktion Ratsherr Kühl. 
Weitere Vorschläge gibt es nicht. 
 
Dem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 
 


